



Hable con el programa El Parasol

Actualidad

## Ecopetrol se refirió a supuesta financiación de paramilitares en administraciones pasadas

El presidente de la estatal, Ricardo Roa, aseguró que son muchas denuncias las que se han recibido y que vienen de tiempo atrás



Ecopetrol se refirió a supuesta financiación de paramilitares en administraciones pasadas / CAMILA DIAZ

0 comentarios



Cristian Medina 15/05/2024 - 16:34 h COT

Luego de que el **presidente de la República, Gustavo Petro**, en una alocución del pasado 7 de mayo manifestara que "los hallazgos en **Ecopetrol** son profundamente alarmantes; por decenas de miles de millones de dólares **han salido recursos de la petrolera nacional para financiar personas, paramilitares y la política**. Ecopetrol es el escenario del gran desfalco de la Nación, encubierto permanentemente por órganos de control y sin investigación penal"; quien se pronunció fue el **actual presidente de la estatal Ricardo Roa**.

En sus declaraciones este miércoles 15 de mayo, el timonel de la compañía más importante del país dijo "**son muchísimas las denuncias que se han venido recibiendo históricamente de hechos asociados a presencias de grupos al margen de la ley en las actividades propias de Ecopetrol** y esto se remonta a hace unos 20 años".

De igual forma, el presidente Roa aseguró que, desde la compañía, **se ha venido haciendo un ejercicio absolutamente responsable en compañía de todos los organismos de vigilancia y control de la Nación**, mencionando al Ministerio de Defensa, Ministerio de Justicia, Ministerio del Interior, y agregó que todo esto se ha generado con el fin de evitar que en la empresa se presenten "**actos o delitos vandálicos de ninguna naturaleza**".

Por otro lado, Roa, **reiteró que la JEP ya le hizo requerimientos a la compañía**, lo que calificó como un gran compromiso sobre el que se trabajará para responder.

Finalmente, ante la carta que fue enviada hace algunos días por expresidentes de Ecopetrol en la que calificaron de falsas y sin sustentos las declaraciones del presidente Petro, **el máximo timonel actualmente de la compañía no se mostró a favor ni en contra** y se limitó a expresar que en Ecopetrol se trabaja para evitar que se presenten situaciones o acciones que vayan contra la ley.

**Le puede interesar**  
Petro nombra ministro de Educación ad-hoc en caso del rector de la Universidad Nacional

Ecopetrol

Comentar la noticia >

Normas >

### Últimas Noticias

Esentia le apuesta al reciclaje con la inauguración de su primera planta en Tocancipá

"Las fracturas territoriales son oportunidades para el desarrollo sostenible": PNUD

Presidente de Brasil anunció ayudas para 200.000 familias de Rio Grande do Sul

JEP reconoce como víctima a expresidente de Fedegan condenado por paramilitarismo

Esta es la importante relación entre la actividad sexual y el cerebro

Escuche aquí el audio completo de Peláez y De Francisco de este 15 de mayo de 2024

Stories W Radio



El siguiente artículo se está cargando

4.8M 1.6M 715K 234,6K 820K 34,3K



Asociado a: iab COLOMBIA



Esentia le apuesta al reciclaje con la inauguración de su primera planta en Tocancipá